

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Antía y Lacalle Pou celebran la inauguración de la obra de Atchugarry, resaltando el vibrante circuito cultural que se está forjando en Maldonado

Sociedad



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/antia-y-lacalle-pou-celebran-la-inauguracion-de-la-obra-de-atchugarry-resaltando-el-vibrante-circuito-cultural-que-se-esta-forjando-en-maldonado_13055.php

ANTÍA Y LACALLE POU CELEBRAN LA INAUGURACIÓN DE LA OBRA DE ATCHUGARRY, RESALTANDO EL VIBRANTE CIRCUITO CULTURAL QUE SE ESTÁ FORJANDO EN MALDONADO

Sociedad

Antía y Lacalle Pou celebran la inauguración de la obra de Atchugarry, resaltando el vibrante circuito cultural que se está forjando en Maldonado

Antía y Lacalle Pou conmemoran la apertura de la obra de Atchugarry, destacando el dinámico circuito cultural que emerge en Maldonado.

Inauguración de la escultura "Mariposa de la vida" en Maldonado

La emblemática escultura "Mariposa de la vida", obra del artista uruguayo Pablo Atchugarry, fue inaugurada este pasado sábado en la intersección de la ruta 104 y la ruta 10, en Maldonado. Esta impresionante pieza, realizada en acero inoxidable, tiene una altura de casi 12 metros, un peso de 30 toneladas y está valuada en aproximadamente 2 millones de dólares.

La escultura llegó desde Italia en siete contenedores, donde previamente fue presentada en dos espectáculos del reconocido

tenor Andrea Bocelli en Toscana.

Atchugarry ha decidido donar esta obra en homenaje al pueblo de Maldonado y a su hermano Alejandro, quien da nombre a la ruta 104

Agradecimientos y desarrollo cultural

En el acto de inauguración, el intendente de Maldonado, Enrique Antía, expresó su emoción y agradeció la generosidad de Pablo Atchugarry, destacando su compromiso con la comunidad.

"Hoy hay un turismo cultural y la ruta 104 va a ser el eje", afirmó Antía, quien también subrayó la importancia del turismo cultural como parte fundamental del

desarrollo del departamento.

Antía anunció la construcción de un deck sobre la ruta 104, el cual servirá como un espacio para que los visitantes puedan fotografiarse junto a la escultura y disfrutar del paisaje costero.

"Es un orgulio para Maldonado tener a un artista como Atchugarry", concluyó el

intendente.

Pablo Atchugarry: Un embajador del Uruguay

El presidente Luis Lacalle Pou se refirió a Pablo Atchugarry usando el término rioplatense "es un crack", resaltando su humildad y dedicación al arte. El mandatario destacó la capacidad del artista para popularizar la cultura a través de su obra y lo consideró un embajador del Uruguay. "Todo el país le está agradecido", afirmó Lacalle Pou. Por su parte, Atchugarry expresó que se trata de un "día de emoción",

afirmando que la escultura simboliza un gran vuelo desde Italia hacia la ruta de su hermano, representando el cariño y amor del pueblo uruguayo.

Un ícono cultural en crecimiento

Miguel Abella, director general de Administración y Recursos Humanos, calificó la obra como maestra y aseguró que será un punto de encuentro significativo para la comunidad.

Además, Jorge Céspedes, director general de Cultura de la Intendencia de

Maldonado, mencionó que este evento marca un "antes y un después" para la zona, que se transformará en un espacio de comunión entre la naturaleza y el hombre.

Céspedes reveló que el gobierno de Maldonado destinó recursos públicos para financiar la construcción de este nuevo espacio, incluyendo iluminación y parquización.

"La obra del maestro Atchugarry engrandece este espacio", señaló, añadiendo que el objetivo es mejorar la calidad de vida de los habitantes a través del arte y la cultura.

La inauguración de la escultura fue un evento destacado que reunió a autoridades, ediles y público en general, marcando una nueva etapa en el circuito cultural de Maldonado.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

ANTÍA Y LACALLE POU CELEBRAN LA INAUGURACIÓN DE LA OBRA DE ATCHUGARRY, RESALTANDO EL VIBRANTE CIRCUITO CULTURAL QUE SE ESTÁ FORJANDO EN MALDONADO

oou celebran la inauguracion de la obra de atchugarry resaltando el vibrante circuito cultural que se esta forjando

Tags

lacalle, destacando, atchugarry, artista, uruguayo, maldonado, cultura, escultura, cultural, mariposa, espacio, circuito

Noticias relacionadas

- 4.5 * Lacalle Pou elogió a Atchugarry y lo calificó como "un destacado embajador de Uruguay"
- 4.8 * Se inaugura en Maldonado la impactante obra "Mariposa de la vida" del reconocido artista Pablo Atchugarry, con un emotivo discurso de

Lacalle Pou

- 4.6 * Se realizó la emotiva inauguración de la "Mariposa de la Vida" en Maldonado
- 4.2 * El intendente Enrique Antía retó a establecer comparaciones entre Canelones y Maldonado "en cualquier aspecto"
- 3.6 * Realojo en el barrio Kennedy: Antía subraya la falta de respaldo del gobierno de Tabaré Vázquez
- 3.6 * Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza
- 4.5 * La controversia entre Enrique Antía y las intendencias de Montevideo y Canelones se intensifica: "Aquí no se favorece a nadie
- 4.1 * El Intendente Enrique Antía anunció con entusiasmo la llegada de un puerto de cruceros a Las Delicias
- 3.6 * Antía lanza duras críticas a Orsi y Cosse: "Es increíble que no sientan vergüenza por la suciedad que hay en Montevideo y Canelones"
- 3.8 * Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	